

Los senadores José Muñalém y Patricio Aylwin entregaron la siguiente declaración:

"En vista de la identidad de planteamientos hechos por los distintos candidatos a la Presidencia del Partido Demócrata Cristiano, que son del conocimiento público y de las bases del Partido, los senadores Patricio Aylwin y José Muñalém hemos decidido presentar nuestras postulaciones en una lista común encabezada por el primero.

Sin perjuicio de este acuerdo, como todos los militantes del Partido tenemos conciencia de que en esta hora toca a la Democracia Cristiana jugarse entera y monolíticamente para asegurar el éxito de la Revolución en Libertad, amagada por la confabulación de los grupos opositores que resisten la voluntad popular, y dado que la identidad de criterios y propósitos alcanza de igual modo al Diputado Alberto Jerez, esperamos que como consecuencia del debate que se efectuará en la Junta Nacional, él también se incorpore a una Directiva ampliamente representativa".

Santiago, 30 de Julio de 1965.